

Medienmitteilung Spitex Zimmerberg

Eindeutige Zustimmung bei den ausserordentlichen Generalversammlungen – Aktiengesellschaft gegründet

Die Mitglieder der beiden Vereine Spitex Adliswil und Thalwil haben an ihren ausserordentlichen Generalversammlungen, die gleichzeitig am Montag, 16. September 2019 stattgefunden haben, dem Zusammenschluss der beiden Spitex-Betriebe und damit der Gründung der Spitex Zimmerberg AG mit grosser Mehrheit zugestimmt. Mit der Gründung der gemeinnützigen Aktiengesellschaft sind die rechtlichen Voraussetzungen für die zeitgerechte Umsetzung der Zusammenführung der beiden Betriebe zur Spitex Zimmerberg AG geschaffen worden. Der vierköpfige Verwaltungsrat wird von Stefan Wittwer, dem aktuellen Präsidenten des Vereins Spitex Thalwil, geleitet.

Effizienter Verwaltungsrat

Am 18. September 2019 wurde die Aktiengesellschaft Spitex Zimmerberg AG gegründet. Damit sind die rechtlichen Voraussetzungen für die zeitgerechte Umsetzung der Zusammenführung der beiden Spitexbetriebe per 1. Januar 2020 geschaffen. Der vierköpfige Verwaltungsrat setzt sich aus erfahrenen Persönlichkeiten mit Fachwissen in der Führung, im Gesundheitswesen, Recht, Personal, Finanzen und Informatik zusammen. Es sind dies:

- Stefan Wittwer, Präsident
- Stephan Herzog, Vizepräsident
- Heinz Peyer
- Peter Hirschvogel

Diese Mitglieder sind in den Präsidien der beiden Vereine tätig und haben den Zusammenschluss stark begleitet und sorgen für die notwendige Kontinuität und Sicherstellung und Entwicklung der neuen Gesellschaft.

Die beiden Vereine Spitex Adliswil und Spitex Thalwil sind gleichberechtigte Aktionäre der neuen Gesellschaft und nehmen auch zukünftig wichtige Aufgaben in der Gesundheitsversorgung wahr.

Geschäftsleitung

Auf den 1.1.2020 übernimmt die bisherige Geschäftsleiterin der Spitex Adliswil, Marianne Anliker, die Gesamtleitung der neuen Spitex-Organisation. Die bisherige Geschäftsleiterin der Spitex Thalwil, Erika Bruttin, wird infolge Pensionierung im nächsten Jahr aus der Organisation ausscheiden, aber bis zu diesem Zeitpunkt die operative Realisierung noch stark unterstützen.

Facts und Figures zur neuen Spitex Zimmerberg

- versorgt zuverlässig die beiden Gemeinden Adliswil und Thalwil
- stellt die Spitex Dienstleistungen für ca. 37'000 Einwohnerinnen und Einwohner sicher
- beschäftigt rund 85 Mitarbeitende und 7 Lernende FAGE (Fachangestellte Gesundheit)
- erbringt jährlich über 42'000 Leistungsstunden in Pflege und Betreuung und bei hauswirtschaftlichen Leistungen
-

Fragen zur Medienmitteilung:

Stefan Wittwer, Präsident des Verwaltungsrates, +41 79 286 08 68

Fotos:



Der Verwaltungsrat der SpiteX Zimmerberg AG mit der Geschäftsleiterin von links nach rechts: Stefan Wittwer, Präsident, Heinz Peyer, Marianne Anliker, Peter Hirschvogel, Stephan Herzog, Vizepräsident.